



**NTT  
INDYCAR  
SERIES**

**NEWS RELEASE**

**PARA DISTRIBUCION INMEDIATA**

## **El debut de Patricio O'Ward que todo mundo esperaba**

Patricio hará su tan esperado debut de la temporada de la Serie NTT IndyCar este fin de semana en el clásico de INDYCAR y una gran cantidad de fanáticos latinoamericanos están ansiosos por seguir sus hazañas en la pista.

O'Ward, la sensación de 19 años de Monterrey México está programado para su primera carrera del 2019 en el Circuito de las Américas (COTA), la pista local de su hogar estadounidense en Austin, Texas. No pudo participar en la primera carrera de la serie de 2019 en St. Petersburg, Florida el 11 de marzo ya que los detalles del contrato con su nuevo equipo estaban finalizándose. Ahora está deseando atacar el circuito de COTA de 3.41 millas y 20 vueltas con el No. 31 Carlin Chevrolet.

"No puedo pensar en una mejor manera de comenzar mi temporada 2019 en la serie NTT IndyCar que en mi pista local en el Circuito de las Américas en Austin", dijo O'Ward, quien asistió a la escuela secundaria en San Antonio Texas, a unas 80 millas al suroeste de Austin. "COTA es una pista realmente genial que siempre he disfrutado y no puedo esperar para subirme al auto de Indy y ver qué puedo hacer. Fuimos a las pruebas en Barber (Motorsports Park en Birmingham, Alabama) justo después de St. Pete y me fue muy bien, así que estoy ansioso por subirme al auto en Austin".

O'Ward sobresalió en el campeonato de 2018 en la categoría Indy Lights, presentado por Cooper Tires, es el nivel más alto en la escala de desarrollo en camino a la categoría profesional Indy, con nueve victorias. Hizo un debut memorable en la última carrera de la Serie NTT IndyCar en 2018, calificando en quinta posición y finalizando noveno en la carrera de Sonoma Raceway en septiembre. Patricio busca mantener ese impulso en su primera carrera con el equipo de Carlin que ha preparado a una multitud de pilotos en la categoría junior de monoplazas de todo el mundo y que hoy ya son estrellas.

Entre los pilotos que han conducido para Carlin en el pasado están los actuales pilotos de la serie NTT IndyCar, Will Power, Takuma Sato, Josef Newgarden, Jack Harvey, Jordan King, Ed Jones, Max Chilton y Charlie Kimball, así como los campeones de Fórmula Uno Sebastian Vettel y Nico Rosberg.

El número de auto que conducirá O'Ward también es significativo en la historia de Carlin. El No. 31 llevó a Lando Norris (actualmente en Fórmula Uno), Jean-Eric Vergne (Fórmula E) y Felipe Nasr (autos deportivos) a varias victorias y campeonatos a favor de Carlin.

O'Ward está programado para conducir en 13 carreras de la serie NTT IndyCar esta temporada para Carlin, incluida la épica carrera 103ª Indianápolis 500 presentada por Gainbridge en mayo. Patricio está entusiasmado de portar el legado del número 31.

"Creo que vamos a estar en buena forma este fin de semana y voy a trabajar muy duro con el equipo para sacar todo el provecho posible del auto No. 31 Carlin Chevrolet", dijo. "Estoy muy emocionado de comenzar esta temporada con Carlin, y confío en que vamos a estar luchando por buenos resultados toda la temporada".

O'Ward es el último fenómeno latinoamericano en competir en la serie NTT IndyCar, y mediante un acuerdo con los medios de INDYCAR, los fanáticos de 20 naciones de Centro y Sudamérica podrán ver una transmisión en vivo gratuita del Clásico de INDYCAR en IndyCar.com comenzando a la 1 pm ET este domingo. La transmisión estará disponible en Argentina, Belice, Bolivia, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Guyana, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Suriname, Uruguay y Venezuela.